

Trece alumnos de la escuela taller de Aranguren trabajarán desde enero

Construcciones Jesús Eslava hará contratos por tres meses a la mayoría de los participantes; el curso de mantenimiento se cerró entre reivindicaciones al Gobierno foral para que apoye las escuelas



Representantes del Ayuntamiento del valle de Aranguren y de Aranzadi posan con los alumnos que despidieron el curso de la escuela taller.

Los trece alumnos que han concluido la escuela taller de empleo de Aranguren, la cuarta que han organizado el Ayuntamiento del valle y la sociedad de ciencias Aranzadi, trabajarán a partir de enero para una empresa de construcción. Sus responsables se han comprometido a realizar un contrato en prácticas de tres meses de duración a los alumnos que se han formado en mantenimiento de edificios y equipamiento urbano.